
令和５年 第１回 熊野町議会定例会（３月）

一 般 質 問 通 告 一 覧 表

Ｎｏ．１

質 問 議 員
質問の

方 法
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

１．水原議員 一問一答 ① 町有地における

樹木等の剪定計画

について

● 町有地の歩道や団地等の法面に樹木や雑草

等が繁茂している箇所がある。夏には害虫等

の駆除、秋には落ち葉の処理等で大変困って

いると住民からの苦情を聞く。手入れが行き

届いていないそのような場所を、どのような

予算組をし、どのような剪定計画に基づいて

景観を維持しているのかを問う。

町 長

２．中島議員 一問一答 ① 安心安全に向け

た取り組みは。

● 危険区域内の集会所等の安全対策は。

● 「防災行政無線放送が聞こえない」との声を

依然として聞く。現状を把握しているか。

● 災害から５年を迎える。復旧工事は完了した

と聞くが、完了したか。

● 鳥獣被害対策の現状と、更なる強化策は。

● 矢野安浦線の渋滞対策と歩行者の安全確保

は。

町 長

② コロナ禍、以前の

生活に取り戻す方策

は。

● ウイズコロナ・アフターコロナの生活

様式に移行しつつある。以前のような賑わい

をどのように取り戻すか。

● 最近のコロナワクチン接種状況と今後の課

題は。

● 卒業式、入学式等春以降のイベントの具体的

な取り組みは。

町 長

３．沖田議員 一問一答 ① 学校給食の充実

について

● 現状と課題、今後の取り組みについて

● 保護者アンケートの結果について

● 食育指導について

教育長



Ｎｏ．２

質 問 議 員
質問の

方 法
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

３．沖田議員 一問一答 ② 住民サービスの

向上について

● デジタル化への取り組みの現状と課題は。

● ＡＩを活用した児童虐待リスクの予測につ

いて

町 長

４．竹爪議員 一問一答 ① ランドセルの無

料配布を

● 新築住宅等世帯数の増加数は。

● それに伴い小学校入学児童の推移及び今後

の予想は。

● 小学校入学時の保護者の費用負担を認識し

ているか。

教育長

５．荒瀧議員 一問一答 ① 予算財源につい

て

● ２０２３年度予算における自主財源はいく

らで、割合は。

● １０年、２０年、３０年前と比べてどうか。

将来の想定は。

町 長

② 少子化について ● 町の現状について

● 将来想定は。

町 長


